

Das Unternehmen SQLmanagement Kählke wurde im Januar 1999 in Hemer gegründet. Es begann als EDV - Dienstleister für Heizkostenabrechnungsunternehmen. Erstes Standbein war die Entwicklung und Pflege eines für ein mittelständisches Unternehmen im Sauerland entwickeltes Abrechnungssystem. Basierend auf diesen Erfahrungen entwickelten wir unser Abrechnungssystem HK/2, welches nun seit mehreren Jahren erfolgreich im Einsatz ist. Insgesamt blicken wir auf mehr als zwanzig Jahre Erfahrung im Bereich der Heizkostenabrechnung zurück.

Parallel zu dieser Entwicklung übernahmen wir Auftragsentwicklungen aus den Bereichen Wohnungswirtschaft, industrielle Fertigung und Automatisierung, sowie B2B-Anwendungen für Internetportale verschiedener Industriezweige.

Zu unseren Kunden gehören mittelständische Unternehmen aus den Bereichen Industrielackierungen, Heizkostenabrechner und Verfahrenstechnik. Im Bereich der Softwareentwicklung besteht unsere Zielgruppe aus Unternehmen, welche sich das Know-How einer Entwicklungsabteilung nicht erst auf langwierigem, kostspieligem Wege für ein oder zwei hausinterne Projekte aneignen möchten, sondern lieber auf unsere Ressourcen und Erfahrungen zurückgreifen möchten.

**Ihre Ideen + unsere Erfahrung = praxisorientierte ☐ Lösungen**